

伊賀市

市長 岡本 栄 様

本日、岡本市長をはじめ、伊賀市役所の幹部職員の皆さまが「ハタラキカタ応援宣言」に署名され、誰もが働きやすい伊賀市をめざして取り組むことを高らかに宣言されましたことに、心から敬意を表しますとともに、同じイクボス宣言を行った首長の一人として、心強い仲間が増えたことを嬉しく思います。

伊賀市では、市民や企業が一丸となって「伊賀フットボールクラブくノ一」を支え続けており、市役所における女性管理職の割合も全国でトップクラスを誇るなど、女性活躍を応援する風土があります。また、新たに子育て支援基金を設置するなど、出会いから結婚、妊娠、出産、子育てまでを切れ目なくサポートする取組も積極的に進めています。そんな伊賀市において、イクボス推進という、男性も含めた働き方改革の取組が本格的に始まることは、大変意義深いものだと感じています。

私は、リーダーの仕事の一つは「空気」を変えることだと思います。本日の宣言を契機に、伊賀市役所内における取組が進むとともに、市内の企業経営者や団体の代表者等も巻き込み、地域ぐるみの取組へと発展されますことを期待しています。

伊賀市が、そして三重県が、子育てや介護を行う家庭を含むすべての家族を優しく包み込む「空気」であふれる、全国屈指の地域になるように、ともに全力で取り組みましょう。

平成28年7月28日

三重県知事 鈴木 英敬